



Einmaliges Erlebnis Jodlerabend

PLAFFEIEN Der 78-jährige FN-Leser Heinrich Boschung aus Düdingen besucht jedes Jahr zusammen mit seiner Frau einige Jodlerabende in der Region. So auch denjenigen des Jodlerklubs Alphüttli Plaffeien. «Ich muss sagen, so einen Jodlerabend habe ich noch nie erlebt», schreibt er. Das mehr als dreistündige Programm wurde bestritten von Jodlern, Schwyzerörgelern und Alphornbläsern. Dazu kamen Einlagen und ein Sketch aus dem Repertoire des Cabarets Rotstift. «Wir möchten allen Beteiligten ein grosses Kompliment aussprechen, auch dem Spitzendirigent Christian Jungo», schreibt Heinrich Boschung, auch im Namen seiner Frau Regine, zu diesem Aufsteller in der Vorweihnachtszeit. *ybf*